



Precio del permil en Megamercal está por encima de la regulación

El precio del permil en Megamercal está por encima de la regulación, según denunciaron comerciantes de la zona. Los permiles, que son los encargados de visitar los comercios interesados en solicitar préstamos, ofrecer información, tramitar las solicitudes y dar recomendaciones y asesoría en materia financiera, preparar presupuestos y atender aspectos fiscales.

En Antimano habrá un Comercio con Atención Personal (espacios de atención ubicados en locales de la zona) y dos Comercios con Punto Electrónico (permiten hacer operaciones bancarias).

La banca comunitaria llega a Antimano

La banca formal extiende sus servicios hacia las comunidades menos bancarizadas. Banca Comunitaria Banesco prevé abrir una nueva oficina de información con este perfil en la parroquia Antimano.

En agosto pasado, Banca Comunitaria inició su periodo piloto con 4 agencias ubicadas en Catia, Petare, La Vega (las tres en Caracas) y La Isabelica (Valencia).

Claudia Valladares, vicepresidente de Banca Comunitaria, dijo que la agencia está ubicada en la calle Real de Antimano, N° 30.

Para atender al público de la zona dispondrá de dos asesores comunitarios, que son los encargados de visitar los comercios interesados en solicitar préstamos, ofrecer información, tramitar las solicitudes y dar recomendaciones y asesoría en materia financiera, preparar presupuestos y atender aspectos fiscales.

En Antimano habrá un Comercio con Atención Personal (espacios de atención ubicados en locales de la zona) y dos Comercios con Punto Electrónico (permiten hacer operaciones bancarias).

Comerciantes de Canoharia preocupados por indocumentados

Los comerciantes de Canoharia expresan preocupación por la presencia de indocumentados en la zona, quienes afectan el comercio local.



Alfonso Urdaneta: Nueva administración y Gobierno de La Vega

Alfonso Urdaneta, gobernador de La Vega, anunció que la nueva administración del gobierno local se centrará en mejorar los servicios públicos y el desarrollo económico de la zona.

El gobernador Urdaneta destacó que el primer desafío es garantizar el acceso a servicios básicos como agua potable y electricidad. También mencionó la importancia de fortalecer el sector agrícola y promover el turismo en la zona.